
 

第 2268回（5月 24日）例会報告 

〈クビアカツヤカミキリ駆除活動例会〉 

●真観寺集合 集合写真撮影 

●クビアカツヤカミキリ駆除活動 

 ウッドスター注入等 

●真観寺 客殿に移動 

●点  鐘  大谷文孝 会長 

●会長報告  大谷文孝 会長 

●幹事報告  上原謙一 幹事 

●点  鐘  大谷文孝 会長 

クビアカツヤカミキリ駆除活動 
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        会長報告 

 

                 大谷文孝会長 

本日はクビアカツヤカミキリ撲滅例会というこ

とで、真観寺に集合いただき武蔵水路沿いにある桜

２４本にウッドスターという薬剤を注入する作業

をして頂きました。 

また、緑の行田ネットワークの皆様・市役所の方

のもご協力頂きました事を感謝申し上げます。 

クビアカツヤカミキリ撲滅例会・樹木薬剤注入作

業は、行田さくらロータリークラブが毎年行ってき

ているもので、ウッドスターを注入した桜はクビア

カツヤカミキリの被害減っているのが確認されそ

の効果も出てきております。 

クビアカツヤカミキリによるさくらの被害をこ

れ以上広げないために、行政と連携して今後もクビ

アカツヤカミキリ撲滅活動をするとともに、被害の

ない地域にも現状を知ってもらうことが重要であ

ると考えます。 

お越しいただいている行田ケーブルテレビ・埼玉

新聞社の方には、この活動を一般の方にもお伝えし

ていただけると幸いです。 

会員の皆様、暑い中作業お疲れ様でした。 

幹事報告 

 

               上原謙一幹事 

幹事報告させていただきます。5 月 21 日開催さ

れました日本さくらロータリー会において幹事報

告させていただきました。「クビアカツヤカミキリ

例会」の話をさせていただきましたが、4 クラブの

方々はクビアカツヤカミキリのことは知らない様

でした。 

次週例会は休会となりますが、6 月 7 日クラブ協

議会での例会で 12：30点鍾となります。 

6 月 26 日 最終例会は横浜中華街での例会です

が参加申し込みが 24 日までとなっておりますので

よろしくお願いいたします。 

 

 

公益財団法人 埼玉県生態系保護協会 加納 正行様 

 



 
【埼玉新聞に掲載された記事】 

 


